



Presume Frente recabar 2 millones de firmas... son 0.23% del padrón electoral

LÍDER del PAN dice que hay 2 millones 225 mil 319 inscritos en plataforma; finaliza registro de apoyos; rechaza pacto para que Xóchitl sea candidata.

¿Qué sigue?

HOY SE DARÁN a conocer los nombres de quienes lograron pasar a la siguiente etapa.

10 AGOSTO

INICIARÁ el Primer Gran Foro Nacional integrado por quienes sí obtuvieron las 150 mil firmas, en al menos 17 estados del país.

Representa 0.23% del padrón electoral

Alianza suma más de 2 millones de registros

DIRIGENTES del Frente Amplio presentan observatorio ciudadano que vigilará proceso interno rumbo al 2024; rechazan que haya un pacto para que Xóchitl Gálvez sea la candidata

Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

Más de dos millones de mexicanos se han inscrito en la plataforma del Frente Amplio por México que forma parte del proceso con el que se designará a la persona que abanderará a la oposición en la contienda electoral presidencial de 2024, informó la dirigencia de la Alianza Va por México.

En conferencia de prensa, la coalición opositora también presentó la Misión de Acompañamiento Cívico (MAC), que será el observatorio ciudadano que vigilará lo que resta del proceso interno.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, precisó que en la plataforma ya se han inscrito dos millones 225 mil 319 ciudadanos.

EL OBSERVADOR Francisco Torres Landa aseveró que los integrantes del MAC buscarán aportar certeza, legitimación y cariño por el procedimiento, para llevarlo a buen término.

Eldato

Esta cifra representa 0.23 por ciento del padrón electoral, conformado por 98 millones 75 mil 53 mexicanos, de acuerdo con el Instituto Nacional Electoral.

El dirigente recordó que en los primeros minutos de este miércoles cerró el registro de las simpatías para los 12 contendientes, entre quienes únicamente avanzarán aquellos que hayan superado las 150 mil firmas; sin embargo, dijo, el registro continuará abierto hasta el 20 de agosto, para conformar el padrón con el que se realizará la encuesta final del 2 de septiembre.

Durante la conferencia, Marko Cortés rechazó que haya un pacto para que Xóchitl Gálvez sea la candidata del frente opositor o que haya "dados cargados", como lo denunció un día antes el ahora expanista Jorge Luis Preciado.

En cuanto al MAC, Marko Cortés detalló que se integra por 26 personas, no sólo mexicanas, sino también provenientes de países como Chile y Uruguay.

Se trata de Andrés Albo Márquez, exconsejero electoral; Carla Erika Ureña Aguilar, abogada y activista en derechos humanos; Daniel Zovatto, director regional América Latina y el Caribe de Idea Internacional y Francisco Valdés Ugalde, politólogo, académico e investigador.

Además, Jenny Lincoln, Jimena Villcaña Pérez, José Antonio Crespo, José Piña, Juan Francisco Torres Landa Ruffo, Julio Juárez Gámiz y Luis Miguel Santibáñez Suárez.



También formarán parte de este órgano Mariana Vega, Mauricio Etienne, Pola Salmún Smeke, Yoloxóchitl Bustamante Díez, Juan Carlos Hidalgo, Paulina Amosurrutia, Kareen Herrera Esparza, Gerardo Velázquez, Sebastián Hagobian, Harold Correa, Milton Morrison, Calatina Olea, Alejandra Morán, Ciro Mayén, Ola Blanca y Julián Andrade Jardí.

Por su parte, el dirigente nacional del

PRD, Jesús Zambrano, pidió cerrar filas, no sólo entre partidos sino también con las organizaciones que han sido parte del proceso, para que al final vayan con "quien mejor nos represente para garantizar la unidad".

A su vez, su similar del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, reconoció el trabajo que realizarán el MAC y el Comité Técnico Organizador.

En cuanto a la Misión, dijo que ésta dará certeza al proceso interno y unirá a los tres partidos de la alianza con base

en los trabajos de quienes conformarán el órgano y que, dijo, no tienen ninguna militancia partidista.

Harold Correa, observador proveniente de Chile, agradeció a los dirigentes de los tres partidos y mencionó que quienes conforman la misión han venido a presenciar este proceso.

"Creemos que es un proceso interesante que supera el estándar democrático, por la decisión de las fuerzas políticas de, con la ciudadanía, conformar un Frente Amplio", enfatizó.



(DE IZQ. A DER.: Marko Cortés, Jesús Zambrano y Alito Moreno, ayer, tras conferencia.

Foto: El Pederal